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S N O T I C I E S N O T I C I E S 

Moviment infantil 
Durant tot el mes d'octubre, cada diumenge s'ha organitzat a la tarda alguna activitat per ais infants (cinema, xocolatada, partit de fútbol, jocs, sardanes...); i cada vegada són més els infants que hi assisteixen i hi participen. Tot això és pos-sible per la coHaboració d'alguns pares i dels mo-nitors de Colonies que es reparteixen les activitats en diumenges alterns. També cal dir que altres pares s'ofereixen a fer el transport dels infants. Entre tots hem de procurar que els nostras in-fants tinguin un espiai bo el diumenge a la tarda. 

Conseil Parroquial 
El dijous, dia 28 d'octubre, es va reunir el Con-seil Parroquial (compost pels 12 elegits per l'as-semblea parroquial). 

Estât de comptes - setembre 
Entradas — coHecta 5.411'— — Sgda. Familia 404'5U — diversos 425'— 6.240'50 
Sortides — culte 405'50 

— excursió escolans 730'— — llum 314'— — neteja església 300'— 1.749'50 
Superávit 4.491'— Donatius per ais mossèns: 2.742'— ptes. 

CATEQUESI PER A JOVES I GRANS 
I NOVENARI D'ÀNIMES 

La setmana del 22 al 28 de novembre, de diiluns a 
divendres, serà una setmana dedicada a la FORMA-
CIÓ de la nostra fe cristiana i a PREGAR pels nos-
tres DIFUNTS. 

Cada dia a Ies 8'30 del vespre hi haurà missa en 
sufragi deis difunts; I després, en el Casai Parro-
quial, dos sacerdots foresters (un dia l'un i un dia 
l'altre) faran unes trobades de Catequesi sobre te-
rnes de la nostra fe en el mon d'avui. S'acabarà 
ta trobada abans de les 11. 

Cada dia es veu més la importància i la necessi-
tai d'una continuada formado de la nostra vida 
cristiana. El mon, els temps, els canvis demanen 
que repensem i refermem la nostra fe I la posem 
al dia segons les exigències actuals. Qué és el 
que ha passat I qué és el que mai no passarà per> 
qué és el fonament de la nostra fe i són les carac-
téristiques del cristià de tot temps? 

No deixem passar, dones, aquesta ocasió de re-
fer la nostra formació cristiana i fem tots piegata, 
¡oves i grans, un esforç que será per al nostre 
profit. 

Asociación de Cabezas de Familia 
Continúan las gestiones encaminadas a conse-N r la plaza de médico libre para nuestra pobla-ción, y parece que es inmediato un resultado sa-tisfactorio. Este sería, creemos, el primer paso para que a un médico le interese nuestro pueblo, ŷ  que de lo contrario resultará bastante difícil que podamos disponer de los servicios médicos continuados, pues a la primera oportunidad de-jarán esta plaza para ocupar otra con mejores garantías. Tal es el caso del Dr. Fernández, que 

se traslada a Parets, y al que habrá que encontrar un sustituto. 
Esperamos que se solucione, de momento, el problema, y que a no tardar la situación quede ya definitivamente estabilizada. 

Con motivo de la exposición al público del Plan General de Ordenación Local, y para que los aso-ciados tuvieran conocimiento de hecho, se les es-cribió una carta indicándoles el límite del plazo y el lugar donde estaba expuesto. Lamentamos que por causas ajenas a nuestra voluntad no se hiciera con más antelación. 
Esta Junta efectuó una visita al Ayuntamiento para estudiar los planos, y se expusieron por me-dio de un escrito todos los puntos que a nuestro criterio no respondían a las necesidades generales de nuestra población. 

De los fondos de esta Asociación se han costea-do los gastos del material suministrado por el pintor Sr. Jaime Iglesias y empleado para pintar y adecentar las habitaciones de la Casa Rectoral que utiliza la Srta. Practicante para atender a los pacientes. 
Debemos hacer constar que el importe ha sido mínimo (390 ptas.), pues la mano de obra la han aportado desinteresadamente el propio Jaime Igle-sias y los miembros de esta Junta, Sres. Moret, Tura, Plaqué y Danti. 

La Junta 

N O T A DEL SR. MÉDICO 
Del Dr. Fernández hemos recibido, con ruego de 

publicación, la nota que transcribimos a continua-
ción; 

Ha^e unos meses me hicieron una entrevista para 
presentarme a Uds. Ahora escribo de nuevo en 
esta revista pero esta vez el motivo es la despe-
dida. Mi estancia en Santa Eulalia podía haber sido 
más prolongada, pero determinadas y variadas cir-
cunstancias, algunas ajenas y en contra de mis de-
seos, han precipitado mi marcha. 

Mis esperanzas de que nuestras relaciones fue-
ran cordiales se han cumplido; también el propósito 
que traje de servirles lo mejor posible, creo que 
lo he llevado a cabo, de todas formas pido dis-
culpas, si a alguien no serví como esperaba. 

Estoy tratando de encontrar un compañero para 
que venga a ocupar mi puesto el día que yo me 
marche, no sé si lo hallaré, pues encuentran algu-
nos inconvenientes que en parte son el motivo de 
mi marcha. 

Sólo me queda agradecer todas las atenciones 
que han tenido conmigo los igualados, gracias a los 
cuales he podido permanecer estos meses aquí y 
decirles que si en algo puedo servirles estaré cerca 
de Santa Eulalia, en Parets, y allí me encontrarán 
siempre que deseen mis servicios. 

De todas formas no descarto la posibilidad de 
volver algún día con Uds., ya que he solicitado la 
plaza de Médico Libre si la crean. 

Pablo Fernández Dávila 
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